
Wir präsentieren:

Harzer Gesichter auf Tour

„Ich fühle mich im Harz unglaublich wohl,
denn hier gibt es sehr viel zu entdecken. 

Ich liebe die abenteuerlichen Wochenenden 
und Ausflüge in den Oberharz“      
  Luca Block

„Grüne Wälder und sonnige Höhn, 
der Harz ist einfach schön“

                          Anke Riesen

„Was ist das Beste am Harz: Die Natur und ...
die Hexen natürlich... so stand es schon in
Goethes Faust und wir die "Wolfshäger 
Hexenbrut" stehen für Brauchtum, Mystik 
und Lebensfreude. Und weil nicht alle auf 
einem Besen fliegen können, brauchen 
wir halt den Harz-Bus“              Antje Wedde 

„Die Natur im Harz ist so wunderschön.
Sie sollte nicht verschmutzt werden. 
Ich liebe die Natur, die Berge, das gibt
einem das Gefühl, hier gehöre ich hin“
       
                     Vanessa Hoffmann

„Weil ich ein echter Harzer bin“ 

                Charlotte Beddies

„Ich mag den Harz, weil man auch 
als ältere Frau immer Unterhaltung hat“

         Petra Siebenpfeiffer

„Es gibt viel zu entdecken, 
jede Wanderung hält ein neues 
Abenteuer bereit“
                      Stephanie Kolbe

„Klare Seen, weite Felder, hohe Berge,
 tiefer Wald, das ist der Harz – 

hier mache ich am liebsten Halt!“

 Christiane Fischer

„Ich fühle mich im Harz so wohl, weil ich 
hier meine Leidenschaft ausleben kann.
Ich bin eine Hexe der Wolfshäger 
Hexenbrut. :-)“
                 Andrea Kaminski

„Goslar ist einfach das Herzstück des Harzes. 
Goslar hat so viele schöne Geschichten von 
früher die manche vergessen haben. 
Ich würde Goslar niemals verlassen, weil 
es mein Heimatort ist. Ich liebe den Harz“ 

         
  Denise Nordte

„Der Harz ist mit seiner endlosen Natur 
einfach wunderschön. Im Winter hat man 
immer eine Schneegarantie und im Sommer 
erwartet einen ein sattes Grün“

                         Laura Alpers

„Im Harz kann man Action und Natur erleben“

Collien Teresa Kolbe


